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创业板为什么没有一家房地产公司_昌捷驱动是创业板吗-
股识吧

一、是不是只有你买的那家炒股公司退市了股民才一分钱也没有
了吗？就算股票跃到1分钱你也是有钱吗？新手谢了

如果上市公司退市了，你可以到你开户的证券公司开通三板交易，退市的股票都会
转到三板市场进行交易，不过如果已经退市了，卖了也等于是血本无归，不如放在
那里，说不定被哪家公司给借壳了，那就赚大了！很多人就是靠炒ST股发财的。

二、昌捷驱动是创业板吗

你好，创业板股票代码开头都是300开头的，从代码就可以看出哪只股票是创业板
，哪只股票不是创业板。

三、创业板上市公司上市后，总资产和净资产通常都大幅增加，
而收入和净利润却没有相应增加。原因是什么？

不止是创业板的股票，任何一个首发上市的公司新股上市后都是这样的。
原因是发行新股一般是溢价发行，发行价高于原来的每股净资产，这样新股发行后
的总资产和净资产由于新资产注入而变大。
这些发行获得的资产只是在公司资产上增加了，并没有带来收入和利润，当然收入
和净利润不会增加，要增加收入和净利润需要公司去赚才能有啊。

四、为什么不能买创业板，ST，*ST股票

创业板的股票风险大，若要买的话，需要和证券公司签协议开通的，后两种只要有
沪深帐户就可以买的，若不了解企业情况，不建议买ST类股票。
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还有疑问请 “继续追问” ，如果我的回答对您有帮助，就请点击右面的
“采纳答案” 按钮，谢谢！

五、中小板和创业板是什么时候上市的?

深交所于10年前推出的创业板与科创板一样，同样也带有“科技”光环，其在上市
第一天同样也未设涨跌幅限制，这对科创板当下的投资是非常有借鉴价值的。
当前的科创板投资，大家也都存在几个疑惑：科创板股票初期走势到底会如何？目
前还没有满足科创板开通要求的投资者也都在问，科创板的出台是否会通过“抽血
效应”对A股本身形成一定压力？现在小君就来带大家看一下我们是否可以从10年
前创业板第一批上市的28只股票中找出我们问题的答案，首先我们看看板块上市前
，A股的走势：新板块开市之前的A股走势图1：创业板与科创板上市前A股走势接
近我们可以明显感觉到创业板和科创板开市前，A股走势都是十分类似的，在此基
础上我们再深入看下估值等数据↓图2：创业板首批28家公司首发市盈率（摊薄）
分布图3：科创板首批25家公司首发市盈率（摊薄）分布科创板的首批上市公司数
量为25家，首发平均市盈率为53.40，募集资金达370.18亿元，占A股市值比例为0.06
21%；
而创业板首批28家上市企业首发市盈率56.60，募集资金总额达154.78亿元，占A股
市值比例为0.0601%。
我们可以发现，两个市场推出时的市场状态、募集资金量及平均估值水平几乎是一
致的，因此，创业板第一批股票对于分析科创板来说，有着一定的借鉴意义。
创业板上市后的走势我们通过数据来看看创业板上市初期的表现：图4：创业板上
市首日各公司涨幅图5：创业板第一批上市公司首日平均涨幅变化从数据中我们可
以看到，创业板第一批上市公司首日行情异常火爆，日内均冲高回落，开盘平均涨
幅已达到77.84%，随后股票在开盘后一路走高，在午盘时达到平均176.23%的平均
涨幅，接着便开始回落，收盘时平均涨幅为106.23%，当天28只股票平均振幅达到1
22.68%，平均换手率高达88.88%，可见大部分中签新股的投资者选择在首日进行抛
售，造成了股价的剧烈波动。
这与科创板首周的走势也是比较接近的。
图6：创业板一批公司上市后30日涨跌幅而从第二个交易日起，投资者情绪显著趋
于缓和，大部分股票开始进入一段平均时长7日左右的波动期，而后则继续向上攀
升。
可见不论是新股中签的投资者，还是在二级市场买入的投资者，在前30个交易日均
获得了颇丰的收益。
是否会对主板有“吸血效应”？以2009年10月29日收盘价为基点，观察各大指数在
科创板开市日前后的市场表现：我们可以发现，大盘、中小板指及沪深300指数在
开市前的5个交易日内仍有下跌回落，但随着科创板开市后，则迅速反弹，且成交
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额大幅回升，可见创业板开板后的火爆行情起到了一定激发市场情绪的作用。
另外，科创板募集资金占A股市值比例与创业板类似，仅有万分之六，因此科创板
对A股产生“抽血效应”的可能性应该比较小，且根据创业板的先例，科创板还可
能带来诸多正向因素，比如吸引增量资金，带动A股估值水平上升等。
从板块来看，创业板开板后与主板具有一定的联动性，由于创业板的估值水平高于
主板，以及开板初期投资者对于创业板高涨的投资情绪，主板中的家用电器、食品
饮料、医药生物、电子、计算机类等相关板块均在一定程度上受到创业板行情的影
响而上涨，相关板块一个月内相对大盘收益均超过10%。
最后，我们还是要提醒投资者仍需谨慎起见，切勿盲目追高。
从科创板本周的表现来看，你们觉得后续科创板的走势会和创业板一致吗？不如就
在留言区猜一猜科创板首月平均收益吧！小君先猜为敬——100%。

六、什么是新三板，新三板和A板，创业板有什么不一样？

国内的创业板属于深交所，附属于主板市场，可以近似看做正常的股票。
国内的新三板则是完全独立于上交所和深交所的全国性企业股权交易场所，目前暂
时只能成为挂牌企业，不能称为上市公司，因为做市交易发展尚不成熟，股权交易
仍以协议交易为主。
但两个市场都是有机会转到主板市场的。
最主要的区别还是在上市标准上。
创业板需要存续股份有限公司设立三年以上(有限责任公司转股份有限公司的连续
计算)，财务方面，最近两年净利润1000万，且持续增长；
或者最近一年净利润500万以上，营业收入5000万以上，最近两年营收增长30%以上
。
最近一期净资产不低于2000万，发行后股本不低于3000万。
新三板没有明确的财务要求，但目前来看，券商普遍对公司的财务还是指标有一定
要求，比如盈利方面的近几年的营收增长，毛利润；
营运方面的存货周转，应收账款；
偿债方面的负债率，流动比率等。

七、创业板的股票为什么我不能购买？

具体办理方法为：投资者向所属证券公司营业部提出开通申请后，认真阅读并现场
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签署《创业板市场投资风险揭示书》，上述文件签署两个交易日后，经证券公司完
成相关核查程序，即可开通创业板市场交易。
投资者在此期间也可以撤回开通申请。
对未具备两年交易经验的投资者，原则上不鼓励直接参与创业板市场交易。
投资者可以通过购买创业板投资基金、理财产品等方式间接参与。
如果投资者审慎评估了自身风险承担能力坚持要申请，则必须在营业部现场按要求
签署《创业板市场投资风险揭示书》，并就自愿承担市场风险抄录“特别声明”。
在上述文件签署五个交易日后，经证券公司完成相关核查程序并经过营业部负责人
签字核准后，投资者可开通创业板市场交易。
投资者在此期间也可以撤回开通申请。

八、好几不联系的人突然访问扣扣空间

可能比较关注你吧，喜欢偷偷的看你的隐私，看看你对他有没有什么好感，到底喜
不喜欢他吧。
或许从你的空间里为了找自己需要的信息也说不定

九、我是应届毕业生，面试过了泰安的一家房地产公司的销售，
我想问一下在泰安这个工作怎么样，有发展空间吗

朋友，你说的那个地方我不是很了解，不过全国的大趋势下，除了几个特殊的城市
，比如深圳，上海，北京，其他的中小型城市基本上都差不多的。
目前的状况是市场越来越正规，除了一些小地方，至少目前大范围的城市，都已经
慢慢的趋于制度化。
所以很难再像几年前那样，一夜暴富，或者有空子可以钻了。
至于以后，房地产行业也会理智得向前发展，如果真正的做到市场化了，并且市场
达到一定的成熟度，那这个行业会变成跟做普通销售一样。
不过是表面光鲜一点，不过我个人觉得有严重的吃青春饭的嫌疑。
不鼓励那些只为了挣钱的人去做这个，当然，做好了，也会有发展空间，可以进入
开发企业，做营销策划方面的决策者。
至于要怎么做，那都是因人而异了。
也许你会觉得我说的都是废话，但是我说的绝对适用于每个行业，其实每个行业都
有出路，做得好还是做得差，都看个人。
这个行业也一样，也有做了10来年置业顾问，现在都还是置业顾问的人，30多岁了
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，也做不了几天。
可转行以后又没能力做其他的。
这样才是最尴尬的。
他不像其他的工作，可以做一辈子，这个行业到了30来岁，如果没有发展，你就会
被淘汰。
到时候转行才是举步维艰。
所以你好好想想吧，到底是不是真正的喜欢这个行业，有没有决心一定要做好，能
不能把决心落实到行动上。
一切都要考虑清楚，不然年龄大了，你会后悔的。
如果你没有涉足过这个行业，你也许一点都不了解，一个行业的大趋势好不好，决
定了去做的人多不多。
但是在我看来，越是人多的行业，竞争也就越大，越能证明行业的不成熟。
人少，反而会提升行业规范，也可以说因为制度规范了，所以把很多不合格的从业
人员淘汰掉。
不过只要做得好，你就能变成精英。
想要在任何一个行业中变成精英，那都要付出相当大的努力，这个都是不言而喻的
。
做置业顾问本身不难，要想做好，都很难
不过你提到的医药代表，我个人认为还不如做置业顾问。
你会在这个过程中学到除了销售以外的很多东西，而医药代表接触面，和接触的人
群相对要少很多。
在从事房地产销售的过程中，你会遇到千奇百怪的人，这对你以后与不同的人打交
道有很大的帮助。
从工薪阶层，暴发户，企业家，政府单位领导。
从不同的人身上，你可以学到很多的东西。
以上是我做了6年置业顾问对行业的看法，不过现在我已经转行搞建筑了。
也仅仅是我的个人观点，有不同意的地方就当我说的废话吧。
希望对你有小小的帮助
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